



JENNIFER WEIDMANN

# ERZENGEL GABRIEL

---

Wunder der Engel-Energien

[WWW.URVERTRAUEN-  
AKAMDEI.DE](http://WWW.URVERTRAUEN-<br/>AKAMDEI.DE)

# WELTENBIBLIOTHEK

Stell dir vor alle Erinnerungen aller Seelen aus allen Inkarnationen sind in einer riesigen Bibliothek gespeichert und du hättest Zugriff darauf. Ein unfassbarer Schatz der Weisheit, des Wissens und der Erfahrung. Ich nenne diesen "Raum" die Weltenbibliothek, vielen nennen ihn die "Akasha Chronik" - doch der Name ist unbedeutend. Es kommt auf den Inhalt an. Um sich in so einer unfassbar riesigen Bibliothek zurecht zu finden, damit du auch die Antworten erhältst nach denen du suchst, hat das Universum uns "Bibliothekare" an die Seite gestellt. Wir können sie jederzeit um Hilfe bitten und sie zeigen uns wo wir die Antworten auf unsere Fragen finden können.

Das sind die Engel-Energien. Ich weiß, dass hört sich erstmal ein wenig unromantisch an: Engel als Welten-Bibliothekare. Du kannst ihnen gerne auch einen anderen Namen geben. Aber wenn wir die "Funktion" bzw. die Aufgabe der Engel-Energien verinnerlicht haben, nämlich die Hüter aller Seelen-Erinnerungen, macht es das soviel leichter mit ihnen zusammen zu arbeiten. Wenn man versteht worum es geht, kann man Dinge auch anwenden. So einfach ist es.

Bei mir lernst du die Qualitäten der einzelnen Engel-Energien jetzt kennen.



# GABRIEL

Ich bin Seele

# ERZENGEL GABRIEL

## DIE SCHWINGUNG VON DER REISE DER SEELE

Die Seele inkarniert und vergisst relativ schnell, dass sie Seele ist, wo sie herkommt und warum sie geboren wurde. Auf dem Weg sich daran wieder zu erinnern, Leben wir, machen Erfahrungen und ja, machen Fehler. Werden verletzt und verletzen andere. Täter und Opfer - wir haben schon alle Rollen gespielt. Im Entfaltungsprozess der Seele kommen wir an den Punkt, wo wir uns diesen Erfahrungen stellen dürfen, damit sie heilen können, damit sie anfangen können Ruhe zu finden, damit wir wirklich frei werden können und Frieden finden. Das sind nicht unbedingt die leichtesten Prozesse. Viele Tränen sind oft hier ungeweint, viel Wut unterdrückt, viel Schmerz verborgen. Aber nur im Annehmen und Wandeln können wir wirklich wieder im vollen Licht erstrahlen. Das ist der Weg von Erzengel Gabriel.



### WICHTIG:

Mit Gabriel gehen wir in den Vergebungsprozess und erinnere dich: du brauchst nicht anderen Menschen zu vergeben - das ist reiner Ego-Ausdruck und führt zu nichts. Die Vergebung ist immer eine Seelen-Selbst-Vergebung, gleichgültig ob ich eine Situation als Täter oder als Opfer erfahren habe. Ich vergebe mir, nicht dem anderen. Das Gesetz des Ausgleichs wird für Gerechtigkeit sorgen, dass obliegt nicht mir als Mensch.

# ERZENGEL GABRIEL

Mit Vergebung tun wir uns als Mensch oft sehr schwer. Wir agieren im Außen, um den Schmerz im Inneren nicht fühlen zu müssen. Die Bestrafung des Täters - ist der kosmische Ausgleich - wird dir, als "Opfer" aber nicht den Frieden bringen, wir das Geschehene nicht ungeschehen machen. Es ist wichtig, dass wir uns ohne Antwort auf das Warum? vergeben können. Oft quälen wir uns mit der Frage, warum ist mir das passiert und verzweifeln daran.

## **BLICKWINKEL**

01

Mit Gabriel versetzt du dich in die Lage, dass du aufhörst, dich selbst mit dem Warum zu quälen. Es ist passiert, vergib dir dafür. Manchmal können wir die großen Zusammenhänge und Gründe nicht fassen. Du wurdest nicht bestraft, weil du ein schlechter Mensch warst. Hör auf deinem Ego so viel Macht zu geben.

02

## **SEELEN-QUALITÄT**

Mit Gabriel haben wir eine Macht an unserer Seite mit der die Vergangenheit endlich Ruhe finden kann und wir ohne Schmerzen, Schuldgefühlen oder Verzweiflung zurückblicken können. Der heilende Satz "Es darf gewesen sein" ist hier Motto und geht so weiter: "... und jetzt wähle ich für mich neu!"

03

## **SCHÖPFER-QUALITÄT**

Mit Gabriel steigen wir aus den einstigen Opfer-Täter-Spielen aus. Wir sind keine Oper, wir sind keine Täter, wir sind Schöpfer des Lichtes, das ist unser Zugband. Auf diesem Weg dürfen wir Fehler machen, aber wir verletzen nicht mehr und wir lassen uns auch nicht mehr verletzen. Das Leben im Wandeln hin zum Licht

## **ICH - BIN QUALITÄT**

04

"Ich bin frei zu wählen" ist eine gute Ich bin Qualität für Erzengel Gabriel. Ich habe die Wahl in Verzweiflung zu baden oder meine Schöpfermacht zu ergreifen und ab sofort mir ein wundervolles Leben zu erschaffen. Ich bin frei zu wählen aus Abhängigkeiten auszusteigen für mich, mein Seelen-Sein, meine Seelen-Mission

“  
**ICH**  
**BIN**  
**IMMER**  
**FREI**

Jennifer Weidmann

SCHREIBEN IST SCHRIFTLICHES DENKEN

# SEELEN REFLEXION

## FRAGE 1

Welche Wunde schwelt noch in dir?

## FRAGE 2

Wo befindest du dich noch in Abhängigkeiten?

## FRAGE 3

Wo kannst du dir nur selbst schwer vergeben?

## FRAGE 4

Was tut dir leid?



ENGEL-VERBINDUNG

# NACHSICHTIGKEIT LIEBEVOLL SANFT

Die Gabriel Energie ist eine ganz außergewöhnliche Energie. Sanft und doch unfassbar kraftvoll zu gleich. Mit dieser Energie können wir erkennen, dass wir nun mal nicht perfekt sind in unseren Ausdrücken unserer vollkommenen Seele. Manchmal sind wir genervt und tun oder sagen etwas, was wir im entspannten Zustand nicht getan hätten.

Manchmal sind wir müde und wir denken uns fehlte die Kraft lichtvoll zu sein und wir agieren nicht so, wie wir es uns eigentlich wünschten.

Wir dürfen nachsichtig sein, mit uns und ja, mit den anderen. Wir verstehen, dass wir alle gute und schlechte Tage haben und dass wir alle auf dem Weg sind und wir letztendlich alle nur geliebt werden wollen.

Frieden finden wollen und manchmal wählen wir etwas schräg um dieses Ziel zu erreichen

# ERZENGEL GABRIEL

Eigentlich wollen wir geliebt werden und vergessen, dass wir Liebe sind.

Eigentlich wollen wir dazugehören und vergessen, dass wir nie außerhalb waren.

Eigentlich wollen wir Frieden und vergessen, dass die Seele immer Frieden ist und nur das Ego sich kämpferisch gebärt.

Eigentlich wollen wir "Ich" sein und vergessen, dass wir dieses "Ich" wählen, dass wir diesem "Ich" Raum geben, dass wir immer entscheiden, welchen Ausdruck dieses "Ich" in die Welt bringt.

Jeder von uns inszeniert Schmerzpunkte auf seinem Weg durch jede Inkarnation. Wir sind nicht "nur" Opfer oder "nur" Täter, mal sind wir das eine und mal das andere.

Mit Gabriel steigen wir aus aus all diesen Illusionen, aus all diesen Verstrickungen, aus all diesen Abhängigkeiten.

"Es tut mir leid" - ist ein Schlüssel um in Demut die Vergangenheit anzuschauen, zu erkennen, damit ich ab jetzt weiser, lichtvoller und liebevoller wählen kann.

Es tut mir leid - ist der Schlüsselsatz in Gabriel-Vergebungsprozess.

Am Ende steht dann das "es darf gewesen sein".

Gabriel ist die alles liebende Mutter-Energie, sanft und doch kraftvoll.

Das weiße Licht, welches uns leitet und welches wir in uns aktivieren wollen, damit auch wir Licht sein können.

Das ist der Weg der Lichtkriegerin - das ist der Weg der wahren Erleuchtung.

Das ist Frieden.

DIE SEHNSUCHT NACH  
BEDINGUNGSLOSER LIEBE